

## 岡田大使の第 18 回日・カリコム事務レベル協議出席

平成 29 年 3 月 14 日

3 月 14 日、岡田大使はガイアナの首都ジョージタウンのカリコム（カリブ共同体）事務局で行われた第 18 回日・カリコム事務レベル協議に出席しました。同協議は、高瀬中南米局長とサンディ・ピーターズ＝フィリップス・セントビンセント外務次官が共同議長を務め、カリコム加盟国の 12 か国及びカリコム事務局の代表者が出席しました。

岡田大使は開会の挨拶の中で、2014 年に行われた前回の協議以降の日本とカリコム間の関係の著しい進展について言及した他、国際場裡におけるカリコム各国の日本に対する支援について謝意を述べました。ピーターズ＝フィリップス外務次官は、日・カリコムの協力枠組みの 3 本の柱である持続可能な開発への協力、交流と友好に基づく絆の深化と拡大及び国際社会が直面する課題に向けた協力につき言及しました。

協議の中で、共同議長である高瀬局長は、日・カリコム間の協力について報告し、カリコム諸国からは、経済、エネルギー、保健、人材育成、防災を含む幅広い分野について我が国の協力に対する期待が述べられました。



左から、岡田大使、共同議長の高瀬局長及びピーターズ・フィリップス・セントビンセント外務次官



協議の様様